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Copelec se presentó de manera oficial ante la 
Cámara Chilena de Infraestructura Digital

Representantes de Cooperativa Copelec llegaron hasta 
Santiago para presentarse y marcar el hito de ingreso a la 
Cámara Chilena de Infraestructura Digital Idicam. 

En el encuentro participó el Subsecretario de Telecomunica-
ciones, Claudio Araya, y otros actores claves del ecosistema 
digital en Chile. 

Al respecto, el Presidente del Directorio de Cooperativa Co-
pelec, expresó que “hoy estamos dando un paso más al llegar 
con conectividad digital a nuestros cooperados, sobre todo a 
algunos lugares rurales que son muy vulnerables actualmente”. En la misma línea, Patricio Lagos, Gerente General de Cope-

lec, explicó que “con esto demostramos que queremos ser 
participantes activos en dar soluciones a la falta de internet en 
algunas partes de Ñuble. Con Telecom conocimos un mundo 
diferente que no es el eléctrico, es el mundo del internet y la 
conectividad digital el cual tiene que trabajar de la mano con 
la industria de la energía eléctrica”. 

Para la Cooperativa, ser parte de Idicam significa fortalecer su 
rol en la transformación digital de las áreas rurales, y consolidar 
su modelo asociativo como un referente nacional.

En relación a eso, Claudio Araya, Subsecretario de Telecomu-
nicaciones, indicó que esta es la manera “en la que se debe 
trabajar. Nosotros tenemos que asegurarnos que todos los 
actores claves participen activamente, y Copelec entrega so-
luciones a casi el 90 porciento de los hogares rurales de la 
Región de Ñuble. Ellos tienen esa situación resuelta al preocu-
parse de llegar a las zonas menos pobladas”. 

En tanto, Rodrigo Ramírez, Presidente de Idicam, destacó que 
“Copelec representa un cambio en el paradigma de las tele-
comunicaciones en Chile. Entra un nuevo actor local, y ese 
actor viene de la región más agrícola y la menos conectada del 
país, y tiene un modelo asociativo único, lo cual para nosotros 
representa un hito significativo”. 

Quien también participó del encuentro fue el Senador Juan 
Luis Castro, miembro de la Comisión de Transportes y Teleco-
municaciones. “El acceso a internet para que la gente trabaje, 
estudie o se desarrolle, es parte del mundo de hoy. Por esto, es 
esencial buscar una línea de diálogos y que no existan dicoto-
mías entre el estado y el mundo privado”, señaló.

A través de esto, Copelec demuestra que sigue avanzando a 
paso firme mejorando la calidad de vida en Ñuble, y busca 
convertirse en un referente en la conectividad rural del país.

La cooperativa sigue trabajando 
para mantener su rol en la 
transformación digital de las zonas 
rurales, y avanzando en su propósito 
de mejorar la calidad de vida en 
Ñuble.

Investigan accidente 
donde falleció motorista 
camino a Cato

SIAT Ñuble

Incidente ocurrió en el kilómetro 25 de la ruta N-445. Se pudo determinar de forma preliminar 
que, por causas que se investigan, ambos vehículos habrían colisionado frontalmente.
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E
l equipo especializa-
do de la Sección de 
Investigación de Ac-
cidentes de Tránsito 
(SIAT) Ñuble, llegó 

durante la mañana de ayer al 
kilómetro 25 de la ruta N-445, en 
Chillán, para indagar las causas 
probables que habrían provocado 
un accidente de tránsito, donde 
resultó fallecido el conductor de 
una motocicleta.

El Ministerio Público solicitó 
el trabajo especializado de la 
SIAT en el lugar, para realizar las 
pericias científicas y técnicas que 
permitan dilucidar las razones de 
la colisión frontal de un vehículo 
con una moto, donde producto 
de las graves lesiones perdió la 
vida éste último.

“Una vez en el sitio del suceso, 
y a partir de las diligencias es-
pecializadas del equipo, se pudo 
determinar de forma preliminar 
que, por causas que se investigan, 
ambos vehículos habrían coli-
sionado frontalmente, volcando 
el motorista posteriormente 

Ministerio Público solicitó el trabajo especializado de la SIAT.

Corte de tránsito
Las indagatorias del equipo de 
Carabineros requirieron el corte 
total de la ruta por unas horas, 
siendo abierta nuevamente para 
la circulación vehicular.

producto del impacto”, explicó 
el oficial investigador de la 
SIAT Ñuble, capitán Christian 
Caroca.

Las indagatorias del equipo de 
Carabineros requirieron el corte 
total de la ruta por unas horas, 
siendo abierta nuevamente para 
la circulación vehicular.

Carabineros reitera a los con-
ductores mantener siempre la 
máxima precaución al volante, 
atento a las condiciones del 
tránsito y evitando acciones 
temerarias o que falten a la 
Ley de Tránsito, priorizando 
la integridad propia y de los 
acompañantes.
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